

Denuncia represalias de autoridades de la UPN contra promotores del CNU

Por: La Redacción del Portal Insurgencia Magisterial. 22/05/2022

Compartimos documento que envían a nuestra Redacción.

MANIFIESTO POR EL RESPETO IRRESTRICTO DE LOS DERECHOS DE TODOS LOS TRABAJADORES DE LA UPN

La Planilla Azul y Morada se manifiesta en contra de las represalias, por parte de las autoridades y los directores, que han sufrido algunos de los participantes en las Comisiones Organizadores del CNU, o bien, los que de alguna manera u otra han contribuido al movimiento por la autonomía de la UPN.

Consideramos que esos actos nos son apropiados de una conducta académica y universitaria, y que constituyen una razón más para la autonomía de la UPN, paso fundamental en la transformación y democratización de nuestra Universidad y de la sociedad.

Condenamos sobremanera la presión ejercida y todo tipo de “violencias” o “castigos” como son: traslados, disminución de sueldos o categorías, sustitución de coordinaciones, eliminación de la continuidad del contrato, acoso, hostigamiento, aumento inequitativo del trabajo y horas frente a grupo.

Hacemos público que denunciaremos a las autoridades correspondientes todo abuso y perjuicio a cualquiera de nuestros simpatizantes y/o trabajadores de la UPN, tanto como la influencia y tendencia de los votos por parte de las autoridades.

¡El voto es libre, secreto y un derecho del trabajador upeniano!

¡Democracia y autonomía para la UPN!

¡Planilla Azul y Morada!

¡La planilla de las y los académicos para las y los académicos!

Fecha de creación

2022/05/22